



Weißes Eis statt rote Asche

Hasselroth (re). Nach dem großen Erfolg im vergangenen Jahr hat der Nachwuchs des Tennisclubs Hasselroth (TC) am Sonntag erneut die Frankfurter Eissporthalle besucht. Organisiert wurde das Angebot von den TC-Jugendwarten. Möglich wurde der Ausflug erst durch die Mithilfe zahlreicher Eltern, welche die Hin- und Rückfahrten und die Betreuung der Kinder übernahmen. Gegen 11 Uhr wurden die Tennisschläger gegen Schlittschuhe getauscht, dann hieß es „ab auf's Eis“. Aller Anfang ist schwer. Und so dauerte es bei

manchen einen Augenblick, bis eine gewisse Sicherheit auf dem frostigen Untergrund entstand. Doch Schritt für Schritt machten auch die jüngsten Teilnehmer, in diesem Fall sechs Jahre alt, eine immer sichere Figur auf den Kufen. Essen wurde von den betreuenden Tennisclub-Mitgliedern vorbereitet und serviert. Mit mehr als 20 Kindern war der Ausflug ein voller Erfolg und eine gelungene Aktion für die kalten Wintertage, teilt der Hasselrother Verein in einer Pressemitteilung mit.